

Fecha <b>27.05.2015</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>6</b>
----------------------------	---------------------------	--------------------

# Incentivos fiscales, para atraer inversiones

## ROSALBA AMEZCUA

El sector patronal del país confió en que la economía mexicana pueda alcanzar una tasa de crecimiento cercana a 3 por ciento.

De acuerdo con el presidente de la **Confederación Patronal de la República Mexicana (COPARMEX)** Juan Pablo Castañón, añadió que para ello es necesario fortalecer las economías internas y regionales y fomentar las inversiones a través de incentivos en materia hacendaria.

Asimismo, insistió en que es necesario reactivar el mercado a través de tres medidas de apoyo a las pequeñas y medianas empresas (Pymes) que es en donde más empleos se generan en el país y donde debe haber un incentivo a la inversión a través del financiamiento de la banca de desarrollo para nuevas tecnologías, líneas de producción y todo lo que genere un valor agregado y fuentes laborales mejor remuneradas.

Asimismo, indicó que se requieren incentivos para acelerar la inversión a través de la deducida inmediata.

Los altos márgenes de maniobra se estrecharon y esto continuará con un ajuste al PIB y un recorte más en 2016, seguirán acotando las posibilidades de avanzar.

“La economía se va fortaleciendo en la medida en que se genera empleo y valor y éste se genera a través de las empresas que pueden invertir en mejores tecnologías y afrontar el cierre de 2015 y 2016 con éxito”, dijo.



Castañón insistió en que es necesario apoyar a las Pymes.

